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Объект исследования дипломной работы – проекты международной 

технической помощи Европейского союза для Республики Беларусь как 

информационный повод для электронных СМИ. Предмет исследования – 

репрезентация темы международной технической помощи Европейского союза 

в белорусских электронных СМИ. Цель данной работы – выявить 

особенности репрезентация темы международной технической помощи 

Европейского союза в белорусских электронных СМИ. Полученные результаты 

характеризуются широкими возможностями теоретического и практического 

применения. Материалы дипломной работы могут применяться в учебном 

процессе, быть полезными сотрудникам Представительства Европейского 

союза в Республике Беларусь, представителям международных 

организаций, представленных в Беларуси, белорусским министерствам и 

ведомствам, занимающимся вопросами международной технической 

помощи, а также различным организациям, реализующим проекты 

Европейского союза в Республике Беларусь. 

Ключевые слова: Европейский союз, ЕС, Евросоюз, представительство 

европейского союза в Республике Беларусь, международная техническая 

помощь (МТП), донор международной технической помощи, проектная 

деятельность, проект, международное сотрудничество, электронные СМИ. 

 

European Union International Technical Assistance to the Republic of 

Belarus Projects Coverage in the Electronic Media: graduate thesis abstract / Pavel 

Samalazau; Faculty of Philosophy and Social Sciences; Department of Social 

Communication; supervisor: Tatiana V. Kupchinova 

The object of the research is international technical aid projects of the 

European Union for the Republic of Belarus as a newsworthy information for e-

Media. The subject of the research is representation of the topic about the European 

Union international technical aid projects for the Republic of Belarus as a 

newsworthy information for e-Media. The purpose of the research is the study of 

special aspects of representation of the topic about the European Union international 

technical aid projects for the Republic of Belarus as a newsworthy information for e-

Media. Obtained results are marked by ample opportunities for academic and actual 

use. Study findings can be used in the learning activities. They can also be useful for 

Delegation of the European Union to the Republic of Belarus employees; for the 

representatives of international organizations, that are presented in the Republic of 



Belarus; the Ministry and institutions concerned with international technical aid 

issues, and for different organizations that carry out European Union projects in the 

Republic of Belarus. 
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